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令和４年度 第３回 秋葉区自治協議会 会議概要 

 
日 時 令和４年６月 27日（月） 午後１時 30分から午後 4 時まで 
会 場 秋葉区役所６階 601・602 会議室 
出席者 【委員（名簿順）】 

小山委員、蓮沼委員、加納委員、田中委員、佐藤(重)委員、坂口委員、野瀬山委員、青木委

員、保科委員、木村委員、小柴委員、坂上委員、佐々木委員、伊藤(治)委員、荒井委員、長

谷川(啓)委員、坂井委員、市橋委員、金子会長、花水委員、五十嵐委員、伊藤(直)委員、須

藤委員、土田委員、大貫副会長 計 25 名（欠席 長谷川(隆) 委員、横山委員、飯村委員、

渡邉委員） 

【秋葉区】 

区長、副区長（地域総務課長）、区民生活課長、健康福祉課長、産業振興課長、建設課長、

小須戸出張所長、農業委員会事務局秋葉区事務所長、秋葉区教育支援センター所長、新津地

区公民館長、新津図書館長、秋葉消防署長（欠席 秋葉下水道分室長） 

事務局 地域総務課職員６名 

傍聴者 １名 

報 道 ２名 

 

内 容 

 

１ 開会 

加納委員あいさつ 

 

２ 議事 

（１）次期総合計画素案について 

政策調整課課長補佐から、次期総合計画素案がまとまったため、次期総合計画の基本的考え方、

目指す都市像、市の将来展望や課題を見据えた政策展開等について、また、7 月 19 日までパブリ

ックコメントを実施していることについて、資料をもとに説明がありました。委員からは、政策パ

ッケージに関する用語の質問や交流人口のターゲットについての意見が寄せられました。 
 

資料１ 新潟市総合計画素案（概要） 

 

（２）令和 4 年度教育委員会の主な事業について     

  秋葉区教育支援センター所長から、新潟市教育ビジョン第４期実施計画について説明がありま

した。委員からは、GIGA スクール事業や特別支援教育、コミュニティ・スクール事業等に関する

内容や用語に対する質問や要望などが多数寄せられました。 

 

 

 

 

資料２－１ 新潟市教育ビジョン第４期実施計画 

資料２－２ 令和４年度当初予算事業説明書 
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（３）区ビジョンまちづくり計画第４次実施計画の進捗について 

   副区長から、「秋葉区ビジョンまちづくり計画 第４次実施計画」の令和３年度分の進捗状況

について報告がありました。130 の事業のうち、「達成」が 101 事業、「一部達成」が 22 事業、

「未達成」が 7 事業と報告がありました。新型コロナウイルス感染拡大防止の観点からやむを

得ず中止となった事業があったこと、感染症対策を十分に行いながら、代替事業を検討するな

ど工夫して事業実施したことによるものであると説明がありました。 

   委員からは、資料表記についての提案や、「達成」「一部達成」等の事業内容や評価基準等につ

いての質問や意見がありました。 

 

 

 

（４）秋葉区地区懇談会の開催について 

   副区長より、令和４年度秋葉区地区懇談会について 7 月１９日山の手コミュニティ協議会を

皮切りに開催すると説明がありました。 

 

 

 

（５）区政運営にかかる評価に対する意見の提出について 

   金子会長より、区より依頼のあった令和３年度区政運営にかかる評価に対する意見について、

令和４年６月１３日に提出したと報告がありました。 

 

 

 

（６）その他 

  ア 部会活動報告 

① 第１部会  

「きらめきサポートプロジェクト」の採択事業について４事業が決定しました。ドタミフ

ァソラシ堂、あきは害獣対策プロジェクト、新津中央コミュニティ協議会、新津青年会議

所の事業です。また、各事業担当者が決まったと報告がありました。 

② 第２部会  

防災講演会を新関地区で開催することになりました。開催日は未定です。 

防災手帳の刷新をしていきます。 

生活交通支援について、満日地区との協議を６月１６日に行い、これまでの取組経緯や昨

年度実施したアンケート集計についての意見交換をしたことの報告がありました。 

また、６月２４日に地域福祉施設と満日地区での意見交換について報告がありました。 

③ 第３部会  

「Ａｋｉｈａおとな大学」については「里山トレッキング」「もち麦クッキング」の２つ

に分かれています。まず、「里山トレッキング」については、菩提寺山コースが決まり、

１１月１３日に開催します。また、１０月１６日に秋葉区歴史講座を開催しますが、講師

は元秋葉区自治協委員の本田さんに依頼することになりました。 

資料３ 秋葉区区ビジョンまちづくり計画第４次実施計画（令和３年度）進捗状況 

資料４ 令和４年度秋葉区地区懇談会の開催について 

資料５ 令和３年度区政運営にかかる評価に対する意見について 
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「もち麦クッキング」については第１回目の募集を７月３日の秋葉区だよりに掲載し３０

名募集します。すべてネット配信します。ドタミさんにもち麦クッキングの歌と踊りを依

頼し、長崎区長にも出演してもらうことになりました。 

④ 広報部会 

かわらばん第３０号の発行について話し合いをすすめています。各部会から今年度活動計

画、新任委員４人から紹介記事を書いてもらう予定です。 

  イ 保護司について 

    青木委員から、保護司についての現状と課題について説明がありました。 

   

 

 ３ 閉会 

   小山委員あいさつ 

 

※詳細については、後日改めて掲載します。 

資料番号なし きらめきサポートプロジェクト令和 4 年度採択事業 

資料番号なし 新潟中蒲地区保護司会会報「きずな」 

資料番号なし 保護司というボランティア 

資料番号なし あなたのチカラをお貸しください 

資料番号なし 保護司候補者情報 

資料番号なし 新潟市バンケット利用促進事業 

資料番号なし ひつじぐさ「ちあき」の会、活動２０年の記録 

資料番号なし こすど地区公民館報 


